

## **Paraje Lonco Luan, comunidad mapuche Catalan, Provincia de Neuquén depto. Aluminé**

### **Nombre del equipo: "La MLS"**

#### **El sueño de un niño**

En el año 1987 nació un joven llamado Lionel Messi, en un paraje llamado Lonco Luan, un pequeño lugar no muy conocido pero muy hermoso por su bella naturaleza.

Este chico cuando tenía seis años empezó a jugar en una canchita que habían hecho entre todas las personas del lugar, de esta manera comenzó a competir contra un club llamado los cauquenes... así emprendió este maravilloso sueño, demostrando todo su talento.

En su primer partido hizo tres goles y ganaron cuatro a uno la gente lo empezó a llamar más seguido para jugar, paso un tiempo, el niño ya tenía nueve años. Fue así que vino un grupo de personas que le ofrecieron viajar a Rosario a probarse en un club. Pasaron los días y poco a poco dejo de crecer, por una enfermedad llamada síndrome de Asperger donde tenía que inyectarse algo para poder desarrollarse. Le pusieron tantas inyecciones que no le hacían efecto, el niño sufría tanto dolor cada vez que lo pinchaban que un día dijo basta, ya no quiero mas agujas y no volveré a jugar nunca más.

Una machi de nuestra comunidad se enteró de la situación de Messi y lo fue a ver a su ruca (casa), ella preparó un ungüento y té con plantas medicinales que solo nosotros conocemos por vivir en este lugar, muchos le llaman las plantas sanadoras...

El joven acepto el tratamiento y su enfermedad comenzó a desaparecer de a poco, así creció como cualquier persona... después de un tiempo con 13 años se lo llevan a España y en el año 2000 un primero de noviembre fue fichado por FC Barcelona, pero mientras estuvo de suplente un largo tiempo, su primer gol fue a los 17 años en un primero de mayo de 2005 contra el Albacete por la liga de España, el encuentro terminó 2-0. Al año siguiente intentó en la Champions, donde la primera conquista por el jugador argentino fue el 17 de mayo de 2006 Messi ya formaba parte de la plantilla blaugrana cuando levantó aquella copa en París ante el Arsenal 2-1. Ya con 19 años Messi de 2007, jugaba su primer clásico que fue con el Real Madrid, allí estaba Cristiano Ronaldo y Iker casillas la cancha plagada de estrellas futbolísticas entre otras.

Este niño soñador hizo un Hack-trick llevándose la victoria en el 2007 Messi sería parte de un majestuoso equipo que llegaría a la final de la copa América, sin embargo, paso algo inesperado una goleada de Brasil por 3 a 0 y en 2008 conseguiría ganar la medalla de oro en Beijing.

Al siguiente año Leo marcaría más de 30 goles y pelearía en la final con la Champions en el cual dio un giro de 180 grados y ganaría el mundial de clubes donde Messi marcó el agónico

al último momento con el balón de Oro de este modo, cerraría su magnífica temporada ganándolo todo increíblemente.

Leo repetiría el balón de Oro 3 años seguidos siendo indiscutiblemente el mejor jugador del mundo en 2011 destrozaría al Manchester United y conseguiría levantar la Champions en 2012, sería uno de los primeros más increíbles de la historia... marcó 91 goles en un año superando los 82 de Ger Muller mucha gente ya lo consideraban como el mejor jugador de la historia en 2014 Messi liberó a una humilde Argentina a la final del mundo selección que lo dio todo y por falta del destino no se pudo quedar con esa copa, que fue la gran derrota de Messi dejándole una marca por mucho tiempo.

En el año 2015 volvería a ser el mejor jugador del mundo formó un increíble tridente con Neymar y Suárez, selló 58 goles y consiguió un triplete en la liga copa del Rey para coronar su temporada, este obtuvo su quinto balón de oro. A pesar de que en Barcelona le iba fantástico con la selección argentina no era así Leo perdió las finales de copa América 2015 y 2016, él necesitó amor desconcertado... fue ahí que no entendí ¿por qué se había tomado la decisión de retirarse de la Selección Argentina? Gracias al futa chao (padre grande) se arrepintió y volvió con muchas nehuén (fuerzas) para luchar por su sueño, pero él volvió a caer contra Francia en cuartos de final y el sueño parecía estar cada vez más lejos que nunca en el año 2019 veríamos una de sus mejores etapa Messi marcó 51 goles ganó la liga y fue clave en todo la Champions la rompió en la semifinales versus Liverpool, este fue uno de los mejores goles de tiro libre de la historia increíblemente en la vuelta llevar porque le daría vuelta a un resultado 3 a 0 a pesar de esto, el joven ganaría su sexto balón de oro siendo indiscutiblemente el mejor jugador del mundo el único en la historia.

La Argentina nuevamente a la final de una copa América donde detrás del gol de Di María se rompió la maldición y Leo por fin podía levantar un título con su selección siendo la máxima figura del torneo.

El campeón no pudo con el club y se tuvo que ir en 2021 y se fue al PSG de Francia, allí estaría con Mbappé en el marrón tanto que su rendimiento con la selección como en Europa el crack Canarias.

Su séptimo balón de oro en 2022 disputaría la finalísima frente a Italia ganando tres a cero, luego fue nuevamente elegido el jugador del partido después quedaría eliminado con el PSG en la Champions contra el Real Madrid. Después llegaría el mundial Qatar 2022 la última oportunidad que le quedaba para ganar el título que le faltaba Messi marcó en todas las fases de grupo... llegó a la final ganando 3 a 0 contra Croacia de Lukas Modric. En aquel momento llegaría el 18 de diciembre de 2022, donde se jugaría la final contra Francia ganando por dos goles donde en el segundo tiempo empataría, después Messi marcó el tercero que le daría la victoria a Argentina, pero en Mbappé logró empatar y se fueron a penales donde Montiel

marcaba el penal que le daría el título, que le faltaba a Messi llegando a ser el mejor de la historia.

En el año 2023 ganó su octavo balón de oro y ahora en el 2024 se encuentra en Estados Unidos jugando en el Inter de Miami el equipo comandado por David Beckham retirado de origen inglés.

Messi ya con 37 tiene todo lo que el soñó de niño teniendo la copa mundial, ocho balones de oro, cuatro Champions, copas del Rey pichichi, 10 ligas, ocho copas de España, tres mundiales clubes, tres supercopas de Europa, dos ligas, una súper copa de Francia, una copa América, una finalísima...Un mundial sub veinte, una medalla de oro de juegos olímpicos, 9 MVP de la liga, teniendo seis botas de oro, máximo goleador de la Champions, mejor jugador de Europa un MVP mundial 2022, un premio The Best, un balón de oro mundial 2014, siendo Messi el máximo ganador de títulos en la historia del fútbol.

Me apasiona hablar de Messi, es un ejemplo por seguir, nunca pierdo las esperanzas de que algún día el venga a visitarme a mi comunidad.

Como Messi hay otros grandes jugadores como: Cristiano Ronaldo y Nassr, Neymar que están jugando el Arabia Saudita...

**Moraleja:** No abandones tus sueños, es difícil, pero no es imposible cumple tus sueños, lo que una vez un niño quiso lo logró porque fue por él, a pesar de las circunstancias de la vida no hay nada que no puedas lograr si te lo propones. Nunca olvides de confiar en el futa chao y el ti.

**Escuela: C.P.E.M N° 79 Paraje Lonco Luan.**

**Estudiante de 2do año**

**Escritor: Ñanco Antonio Belisario y Yamil Audelino Cumillan**

**Responsable profesora: Henoch Mónica Patricia**